

lignes homologuées des rues De Fleurimont et Comte, nous avons examiné la requête de M. Ross, demandant tel effacement, et les plans y annexés.

Vu les lettres de M. Barlow, démontrant le désavantage, pour la Cité, des positions respectives de ces deux rues et nous informant du fait qu'aucune construction n'est encore érigée sur l'une ou l'autre d'icelles, nous sommes d'opinion que la Cité ne peut être exposée à des dommages en modifiant son plan de façon à effacer les lignes homologuées desdites rues projetées.

Nous avons l'honneur d'être, messieurs, vos humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,  
*Procureur et Avocat en chef de la Cité.*  
(Pour les Avocats de la Cité).

**Demande, de la part de la " Dominion Guarantee Co ", de faire usage des poteaux du service d'alarmes pour y suspendre des fils conducteurs**

DÉPARTEMENT EN LOI.

Montréal, 20 août 1908.

Au Président et aux Membres de la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

Messieurs,

La demande de la " Dominion Guarantee Co. ", de faire usage des poteaux du service d'alarmes, dans les rues de la Cité, pour y suspendre des fils conducteurs, ayant été soumise par votre Commission au Département en Loi pour opinion, nous sommes d'avis:

Qu'en vertu des règlements de la Cité, il est défendu de suspendre des fils conducteurs le long ou à travers aucune rue, allée et place publique dans ladite Cité. Il s'en suit donc que cette dernière ne peut accorder la permission demandée.

Nous avons l'honneur d'être, messieurs, vos humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,  
*Procureur et avocat en chef de la Cité.*  
(Pour les avocats de la Cité).

homologated lines of de Fleurimont and Comte streets, we have examined the petition of Mr. Ross, asking that the same be erased, as well as the plans thereunto annexed.

In view of the letters from Mr. Barlow, showing the disadvantage, to the City, of the respective locations of both these streets, and informing us that no building has yet been erected on either of them, we are of opinion that the City would not be liable for any damages by modifying its plan so as to erase the homologated lines of the said projected streets.

We have the honor to be, gentlemen, your humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,  
*Counsel and Chief City Attorney,*  
(For the City attorneys).

**Request from the Dominion Guarantee Co. to use the poles of the Fire Alarm System for the purpose of stringing wires thereon.**

LAW DEPARTEMENT.

Montreal, 20th August, 1908.

To the Chairman and Members of the Fire & Light Committee.

Gentlemen,

The request from the Dominion Guarantee Co. for permission to use the poles of the fire alarm system, in the streets of the City, for the purpose of stringing wires thereon, having been submitted by your Committee to the Law Department for their opinion, we beg to report that under the by-laws of the City, the placing of wires along or across any street, alley or public place, in the said City, is prohibited. The City cannot therefore grant the leave sought for.

We have the honor to be, gentlemen, your humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,  
*Counsel and chief City attorney.*  
(For the City attorneys).

## DELIBERATIONS

### COMMISSION DE L'AQUEDUC

*Compte rendu de l'assemblée du 21 août.*

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Turner, Lamoureux, Dagenais, Roy et Lévesque.

1.—Le surintendant soumet des plans et des estimés pour la section de la conduite et pour le puits devant être construits depuis l'extrémité actuelle de la conduite jusqu'au pavillon des roues; et il demande d'être autorisé à demander des soumissions pour ces travaux.

*Résolu:* De demander des soumissions pour le 11 septembre.

2.—*Résolu:* D'autoriser le surintendant à demander des soumissions pour la fourniture de 8,000 tonnes de charbon

### WATER COMMITTEE

*Report of meeting held the 21st of August.*

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Lamoureux, Roy, Turner, Dagenais, Lévesque.

1.—The superintendent submitted plans and estimates for the section of the conduit, and well, to be built from where the conduit now ends to the Wheel House; and he asked to be authorized to call for tenders for the work.

*Resolved:* To call for tenders for the 11th September.

2.—*Resolved:* To authorize the superintendent, to call for tenders for 8,000 tons of steam coal for the Low Level Pumping Station, tenders to be received on the 15th Sept.